

Jueves, 09 de abril de 2020 | 15:20

# Grupo **Ecopetrol** ayudará a salud Colombia con materia prima para producir jeringas y tapabocas

Compartir

A- A+ Imprimir Enviar

## Valor Futuro

ValorFuturo

Bogotá.- El Grupo **Ecopetrol**, a través de sus filiales, continúa avanzando en algunas estrategias para hacerle frente al Covid-19. Ante las necesidades a las que se enfrenta Colombia, filiales de la empresa ya anunciaron la producción y el despacho de algunos insumos esenciales para la elaboración de tapabocas, trajes de protección, jeringas, dispensadores de geles y empaques para el transporte de alimentos.

Esenttia, filial del Grupo y encargada del desarrollo y comercialización de materias primas para la industria del plástico, puso a disposición toda la producción requerida para el desarrollo de productos plásticos utilizados en los sectores de alimentos y salud.

En total, según los cálculos de la empresa, se producirán 40.000 toneladas de materia prima con el objetivo de agilizar la elaboración de estos elementos, que son esenciales para combatir la pandemia. "Tomamos la decisión de priorizar el abastecimiento del mercado nacional con el objetivo de que nuestros clientes cuenten con el insumo para producir elementos indispensables para atender la crisis que actualmente estamos enfrentando. Esta reubicación será gradual y conforme vayan surgiendo los requerimientos de las industrias nacionales", explicó Juan Diego Mejía, presidente de Esenttia.

El directivo le explicó a LR que si bien en la industria petrolera y el Grupo se han ajustado las inversiones y se ha diseñado un plan de austeridad, advirtió que continuarán impulsando todos los proyectos estratégicos ahora más que pueden contribuir a la lucha contra la pandemia.

Y es que las buenas prácticas y buenos negocios a los que le apuesta el Grupo se centran, según añadió Mejía, en "aportar al bienestar de los colombianos y el de toda la sociedad".

En el caso de la estrategia de **Ecopetrol**, la petrolera ya puso sobre la mesa un total de \$26.000 millones para atender las necesidades priorizadas por las autoridades nacionales, regionales y locales en las zonas de influencia de la operación.

De acuerdo con la compañía, estas inversiones se realizarán en el Magdalena Medio, el Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa Marta y Coveñas.

En estos territorios se distribuirán hospitales de campaña y elementos de protección personal como guantes de nitrilo, tapabocas, batas desechables, polainas, gafas de protección ocular, gorros desechables, caretas y respiradores N95.

A esto también se suma que trabajan para suministrarán equipos médicos como termómetros infrarrojo, tubos falcón, cavas de icopor, monitores de signos vitales, respiradores y ventiladores entre otros, así como kits alimentarios, de aseo familiar y personal. (República)

Compartir

0 Comentarios El Mercurio Inversiones Política de privacidad de Disqus

Acceder

Recomendar Tweet Compartir Ordenar por los más nuevos

Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON

EL MERCURIO

O REGISTRARSE CON DISQUS

Nombre

Correo electrónico

Contraseña

Contraseña

Please access our Política de privacidad to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our Condiciones de servicio.



Sé el primero en comentar.

Suscríbete Añade Disqus a tu sitio web Do Not Sell My Data DISQUS

## Artículos relacionados

## Análisis en tiempo real

The Economist: Jair Bolsonaro se aísla, pero de la forma equivocada

Fondos de pensiones podrán pasar a una cuenta corriente en proceso de jubilación

Fed comprará bonos basura con estímulo por US\$2,3 billones y Banco de Inglaterra financiará al fisco

S&P recorta clasificación de CorpGroup Banking a CC

Los efectos del fuerte aumento en el riesgo país de Chile

El nuevo "valor justo" del IPSA, según el mercado

OPEP+ acuerda histórico recorte de producción de 10 millones de barriles por día

IPSA sube 1,7% y cierra su tercera semana consecutiva de alzas

Acreedores de Abcdin le dan oxígeno a la compañía: aprobaron plan de reorganización

Latam Airlines y simil de Corfo en Brasil negocian préstamo convertible en acciones

Fondos mutuos: la liquidez fue lo único que pagó en marzo

Por qué el menor IPC no coincide con la percepción de las personas

Sólo cuatro bancos han anunciado recortes de dividendos este año

Hacienda venderá US\$2.000 millones en la bolsa Electrónica este mes y ven efecto en precio

precio

CorpGroup Banking pide segunda prórroga para pago de deuda e inquieta a acreedores

Ránking: las acciones más recomendadas para abril

Los mejores gestores de fondos mutuos de acciones chilenas en marzo

## Columnas



**Alfredo Coutiño**  
Ni Chile ni Latinoamérica escaparán a la recesión



**Cristóbal Avilés**  
Covid-19 y la irrupción tecnológica



**Gonzalo Reyes**  
Optimismo



**Alejandro Fernández**  
Covid-19: ¿Autogol de media cancha?